



13・4・13(土) 南NEWS NO 2

最後の試合 GAMB A ったよ！ お別れ会 楽しかったよ！！

1・2年生お別れ会 3月30日
小比企一丁目会館

(午前中 2年生練習試合 上柚木小)
この日は1・2年生のお別れ会の前に、2年生としては最後の練習試合をしました。
愛宕、四小と1試合10分間という形式で計5試合です。小雨で寒い天気でしたが、5戦して4勝1分けととてもGAMB A りました。しかも5試合を無失点で終えたので最高の結果だと思います。



1試合目から三宅君がスピードに乗ったドリブルで何度もチャンスを作り、自らゴールを決めていました。中盤での競り合いでも、だんごの中からこぼれるボールを足下の粘り強さでマイボールにして、前へ攻め上がるプレーが多く観られました。

相手との1対1の場面でも、中田君、尾川君、山本君は細かいステップやフェイントを使い、とても良いドリブルをしていました。山本君はドリブルで持ち込み、ペナルティエリアの外からのシュートも決めていました。

野崎君はコーナーキックからのこぼれ球に素速く反応し左足で押し込みゴール。前川君はカーブのかかったコーナーキックを蹴り、直接ゴールを決めています。前川君はその前の試合でもコーナーキックを直接決めています。優れたキックを持っていると思います。

平井君も攻撃のポジションに替わり、ゴール前の混戦からこぼれたボールを力強いシュートで得点しました。キーパーの時も安定した守りでした。

加々美君、井上君もよくドリブル突破にチャレンジしていました。小竹君もこぼれ球によく反応し、積極的にボールにアプローチしていました。

みんなベンチの時も元気に声を出して良かったのですが、プレーの中では声を出すことを忘れてしまっているの、不断の練習でもどんどんコーチングを意識していきましょう。

みんなが3年生になる前に勢いのある試合ができて良かったと思います。何よりもみんなが元気いっぱい明るくサッカーを楽しんでいることが本当に良いことだと思います。

由井三小に帰ってからは、小比企町の会館で、1・2年生のみんなと矢上代表、コーチ、お父さん・お母さんでお弁当を食べながらお別れ会を行いました。

1・2年生からコーチ達への素敵なプレゼントが贈られたり、コーチから選手へ、選手からコーチへ思い思いの言葉が贈られました。

最後には矢上代表のギターで、ロックマイソウルや山賊の唄をみんなで楽しく歌って踊りました。

一つの締めくくりですが、関係者の全ての方々に感謝しつつ、新2年生・3年生になっても、勉強・読書、サッカー、お手伝いなどと元気に楽しくGAMB A ってくださいね。
by 野崎コーチ

南の各招待試合や各種大会で南審判部として大活躍の清水さん・5年の泰平君のお父さんがコーチ陣に加わってくださることになりました。泰平君の学年の試合には必ず帯同して審判をしてくださっていました。本当に嬉しいです。

5年生のコーチをお願いします。
早速、レポートを書いてくれました。



5年生練習試合 4月7日 文化大G

○チームの目当て・・・アプローチを速く ウラと横への展開を意識する。

対戦相手 白百合SC

○第一試合 南八王子0-1白百合 前半0-1

5年生初めての試合です。いろいろなポジションをやってみる事で選手個々のチャレンジする気持ちを育むよう取組ました。ボランチが抜かれた後のDF陣の連携がうまくいかなかった為崩され失点しましたが、慣れないポジションにもかかわらず1失点に抑えたのは全員が早いアプローチを意識したからだと思います。

○第二試合 南八王子2-1白百合 前半0-1 得点 山田君2

第二試合も違ったポジションにチャレンジしました。

左サイドからの攻撃を受けた時の右SBのカバーが遅れた為1点失いましたが、全体的にアプローチが早かった為、その後は危なげない展開でした。

南5年生最初の得点シーンは、この学年がもっとも不得意なセットプレーからの得点です。清水君のコーナーキックをこの日初めてセンターMFに入った山田君がダイレクトに右足で合わせゴールイン！

2点目は南らしくど真ん中を山田君がドリブル突破してゴール右サイドにシュートを決めました。

この日の目当てである速いアプローチはかなり進歩していますが、まだまだ見てしまう選手がいます。ウラへの意識は感じられますが、横の意識が薄いようです。見えてない選手が多いです。

一番気になるのは判断が遅い為ボールを奪われしまう選手が多いことです。今後の練習の課題ですね。まだまだ大きく成長できる可能性があります！GANBAりましょう。
by 清水コーチ

募集しています。

南の指導方針をよく理解して共鳴してくださる方、南の子どもたちを応援し、試合を観て簡単なレポートを書いてくださる方をコーチとして募集します。

サッカーの指導力は、南の方針をよく理解することを基本に、日頃の練習や試合の指導で、指導者会議で互いに学び合いながら高まっていますので心配ありません。

子どもと一緒にいることが楽しいと感じ、子どもを大切に思う気持ちがあれば指導者になれます。子どもの思いや願いに共感し、その実現に力を貸してあげようという気持ちがあれば素晴らしい指導者になることができます。

矢上はまだまだ途上ですが、南には素晴らしいコーチのみなさんがたくさんいらっしゃいます。子どもを主役に、みんなで一緒に楽しみませんか。

矢上連絡先 042-623-8459 携帯090-4053-3366

南八王子サッカークラブ代表 矢上健一

